
 
a) Frau Schaub bittet die Verwaltung, Fotos der Drainagen vom Sportplatz in der 

Hermannstraße der Niederschrift beizufügen (siehe Anlage 1). 
 

b) Zu der Frage von Herrn Bornewasser bezüglich des aktuellen Standes des 
Förderungsprogramms für den behindertengerechten Umbau der Bushaltestellen 
erklärt Herr Dippel, dass nach Rücksprache mit dem Leiter des Rheinlandes 
voraussichtlich Mitte Februar neue Informationen vorliegen. 

 
Die Verwaltung wird dann berichten. 

 
c) Auf Nachfrage von Herrn Paas teilt Herr Dippel mit, dass die Schäden am 

Wendehammer in der Loh’schen Weide bekannt sind und vom Verursacher 
instand gesetzt werden. 

 
d) Herr Fischer weist die Verwaltung daraufhin, dass das neu verlegte Pflaster in der 

Kottenstraße und der Oststraße dringend „einzusanden“ ist. Ohne Einsandung 
könnte es zu technischen Problemen und dann eventuell zu einer Stolpergefahr 
werden. 

 
Herr Dippel nimmt diesen Hinweis zur Kenntnis und wird dieses überprüfen.  

 
 
 
 
 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 18:10 Uhr 

 


